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４
月
25
日
、
第
２
回
区
議
会
臨
時
会
が
招
集
さ
れ
、

区
長
か
ら
補
正
予
算
（
第
２
号
）
が
提
案
さ
れ
ま
し
た
。

概
要
に
つ
い
て
お
伝
え
し
ま
す
。

６
月
か
ら
定
額
減
税
（
所
得
税
３
万
円
、
住
民
税
１

万
円
）
が
実
施
さ
れ
ま
す
が
、
国
は
、
定
額
減
税
を
し

き
れ
な
い
と
見
込
ま
れ
る
方
へ
の
調
整
給
付
及
び
新
た

な
非
課
税
世
帯
等
へ
給
付
事
業
を
行
い
ま
す
（
裏
面
参

照
）
。

今
回
の
補
正
予
算
に
は
、
そ
の
費
用
が
計
上
さ
れ
ま

し
た
。
財
源
は
、
国
の
「
物
価
高
騰
対
応
重
点
支
援
地

方
創
生
臨
時
交
付
金
」
を
充
当
し
ま
す
。

く
す
や
ま
活
動
報
告
ニ
ュ
ー
ス
Ｎ
Ｏ
・
４
０
０
で
お

知
ら
せ
し
た
「
省
エ
ネ
家
電
買
換
促
進
助
成
」
は
反
響

が
大
き
く
、
４
月
16
日
に
申
請
額
が
予
算
額
に
達
し
た

こ
と
か
ら
、
今
回
、
追
加
の
経
費
が
計
上
さ
れ
ま
し
た
。

財
源
は
「
物
価
高
騰
対
応
重
点
支
援
地
方
創
生
臨
時
交

付
金
」
の
執
行
残
１
億
５
千
万
円
余
を
活
用
し
ま
す
。

こ
の
ほ
か
、
い
じ
め
対
策
の
強
化
に
係
る
教
育
関
連

経
費
、
新
型
コ
ロ
ナ
ワ
ク
チ
ン
接
種
後
に
死
亡
し
た
区

民
へ
の
死
亡
一
時
金
な
ど
が
盛
り
込
ま
れ
ま
し
た
。

補
正
予
算
は
総
務
財
政
委
員
会
で
審
議
さ
れ
ま
す
。

第2回区議会臨時会

【７事業】

〇定額減税調整給付事業 ２９億３０８４万円

・定額減税（所得税３万円、住民税１万円）しきれない

と見込まれる方への調整給付に要する経費

〇住民税非課税世帯等物価高騰対策支援給付金支給事業

１８億５３８０万円

・令和６年度に新たに住民税非課税となる世帯及び住民

税均等割のみ課税となる世帯への給付に要する経費、上

記の世帯へ児童1人当たり５万円の給付加算に要する経費

〇予防接種 ４４４１万２千円

・新型コロナワクチン予防接種後に死亡した区民へ、厚

労省の予防接種健康被害救済制度による「死亡一時金、

葬祭料」の認定を受けたことに伴う給付の経費

〇杉並産エネルギーの創出と省エネルギーの推進

１億５０６３万１千円

省エネ家電買換促進助成の実績増に伴う追加経費

〇コミュニティふらっとの整備 ３７０万円

コミュニティふらっと本天沼の追加の工事費

〇杉並区教育委員会の運営 ９６９万２千円

・いじめ問題対策委員を追加（５名→７名）し、その報

酬等の経費に加え、報告書作成、ヒアリングに係る報酬

及び旅費等の経費

〇教育委員会事務局の庶務事務 ７４万４千円

・学校長等がいじめを含む学校運営に係る法律相談を弁

護士に相談できる学校法律相談について、相談員の追加

（３人→５人）に伴う経費

低
所
得
者
へ
の
給
付
事
業
経
費
を
計
上

省
エ
ネ
家
電
買
換
え
促
進
助
成
を
追
加

い
じ
め
対
策
強
化
に
係
る
経
費
を
計
上

補正予算（第２号）の概要



■訂正とお詫び

くすやま美紀活動報告ニュースＮＯ４００，

杉並区議団ニュースＮＯ４３０の記事中、陳

情に対する各会派の賛否で、一部の会派の賛

否に誤りがありました。深くお詫びし、以下

のとおり訂正させていただきます。

「①事実婚適用を求める陳情」の「革新」会

派の賛否
【誤】×（反対）→【正】〇（賛成）

４月10日、杉並区議団のメンバー４人で
「吉田信夫水彩画展 食べものを描く」に行
きました。会場は吉田さんの故郷・新潟県柏
崎市にあるドナルド・キーンセンター柏崎。
ブルボンのお菓子と紅茶をはじめ、美味しそ
うな食べ物の絵が展示されていました。風景
の絵もいいですが、食べ物の絵も温かみがあ
り、魅了されました。

【喜多方市 枝垂れ桜】
４月中旬、福島に帰省しまし

た。枝垂れ桜並木は、旧国鉄日
中線の廃線後に植樹され現在は
約3キロの並木道になっていま
す。県内外からの多くの観光客
でにぎわっていました。

【会津若松 鶴ヶ城】
鶴ヶ城にも行ってきました。

お城の桜をみるのは高校３年生

以来です。（高校がお城のすぐ

近くでした）。青空に天守閣と

桜が映えています。


